

Auftakt zur Norddeutschen Meisterschaft

Am vergangenen Wochenende fand im Tierpark Ströhen der Familie Ismer das Auftaktrennen zur Norddeutschen Meisterschaft im Schlittenhundesport statt. Mehr als 220 Schlittenhundesportler fanden sich mit ihren hunderten Hunden auf dem Stake-Out der großen Pferdewiese des Gestüts ein. Ausrichter des Rennens war der Schlittenhunde Sportverein Südoldenburg (SSVS-O).



Am Samstag wurde ein etwa 3.000 Meter langer Trail durch den Tierpark, vorbei an Reh und Ziegen, und dem angrenzenden Wald mit den Hunden zurückgelegt. Die Herausforderung des Tierparkareals bewältigten die Teilnehmer je nach Sportlichkeit als Läufer, Rollerfahrer, Biker oder als Gespannfahrer.

Ein ungewöhnliches Team war der Läufer Jörg von Kuenheim mit seinem Dackel Zenzi, besonders die gelaufene Zeit mit Dackel war sensationell. Bei den Junioren tat sich Moritz Siebert mit seinem Tierschutzhund Kalle, mit einer starken Leistung in der Dogscooter I Kategorie besonders hervor. Die schnellste Zeit unter den Gespannfahrern konnte Uwe Radant mit seinem 6 Greyster Hundeteam einfahren. In der reinrassigen Wertung belegte Mirjam Seidl-Meyeroose mit ihrem Huskyteam den ersten Platz.

Ein besonderes Highlight war die erste Ausführung einer Vereins-Staffel, an der sechs Vereine teilnahmen. Eine Staffel bestand aus zwei Läufern, zwei Rollerfahrern und einem Helfer. Der Wettkampf wurde über die ca. 1000 m lange Strecke des Kinderrennens ausgetragen. Eigentliche Biker schlüpfen in die Laufschuhe und Gespannfahrer übernahmen die laufende Helferposition. So traten buntgemischte Teams an den Start und wurden mit großem Jubel der Zuschauer angefeuert. Spaß und Gemeinschaftsgefühl der Vereine standen hier im Vordergrund.



Leider musste am Sonntag das Rennen aufgrund des Sturmtiefs Herwart vorzeitig abgesagt werden. In der vorgezogenen Siegerehrung am Sonntagmittag freuten sich die Teilnehmer über zahlreiche Futterpreise des Hauptsponsors Husse Deutschland.